
 
多勢の会員の皆様にご参加いただきまして南ク

ラブとの共催の賀詞交歓会が盛大に行われまし

た事にまず感謝申し上げます。当日私の挨拶の途

中で低血糖を感じまして中途半端になってしま

った事をお詫び致します。当クラブにも何人かの

方がおりますが、私も厄介な病気を持っておりま

して、当日は多少早く注射を打ってしまい低血糖

を起してしまいました。 
早いもので、もう今日は１月も半ばを過ぎてし

まいました。新年のご挨拶で私は昨年は激動の年

だったが本年は平穏の年でありたいと挨拶をい

たしましたが自民党の総裁選、景気回復等本年も

何か大きな動きがあるような感じがいたします。

日経の１月１日号１３面の見出しに｢立ち止まら

ず前進 激動の２００６｣というのがございまし

た。何事にもこれと決めたら本年はあまり細かく

考えずに前進しようと私も考えました。今までは、

いろいろ考えたり、又振り返ると、結局何もでき

なかったと云う事が多々ありましたが、今年は悔

いのないようにしたいと思っております。又当ク

ラブの後半の活動でも｢立ち止まらず前進｣を目

標に努力して行きますので、ぜひよろしくお願い

致します。以上先週の続きの話をさせていただき

ました。 

■ 理 事 会 報 告        松葉 隆夫君 
• １月・２月のプログラムについて承認されました。 
• 会計中間報告・下期予算について承認されまし

た。 

• 財団寄付集金ついては、会費と一緒に集金する

事になりました。 
• 明誠高校駅伝協賛金について承認されました。 
• ２６２０地区、２００８～０９年度ガバナー候

補者推薦のお願いがありましたが、推薦者なし

にて提出（ガバナノミニー提案書提出） 

■ 幹 事 報 告          松葉 隆夫君 
• 第三すみれの家よりお礼状が届いております。 
• 第１４回藤枝市長杯争奪ジュニアユースサッカ

ー大会協賛のお礼と結果報告が届いております。 
• 静岡南ＲＣ・藤枝南ＲＣの例会変更の案内が届

いております。 
１月２７日（金）藤枝南 小杉苑   

受付時間 １１：３０～１２：３０ 
１月３１日（火）静岡南 ブケ東海１階ロビー 

受付時間 １１：４５～１２：３０ 

■ 出 席 報 告           後藤 功君 
本日のホームクラブ 

出 席 者 前回の補正出席者 

29／41 70.73％ 34／41 82.93％ 

(１) 欠席者（事前連絡とメークアップをどうぞ） 
〇飯塚君 〇成瀬君 〇村松英君 〇岩﨑君 
〇山田君 浅川君 板倉君 鈴木舜君 仲田晃君 

桜井富君 村松宏君 望月志君 
(２）メークアップ者 
宮崎 啓之進君（藤枝南） 前島 章男君（藤枝南） 
水野 義猛君（藤枝南）   岩﨑 四郎君（藤枝南） 
杉山 静一君（静岡中央）   
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■ 会 長 挨 拶           鈴木 廣利君

ＮＯ.252006年 1月18日(水）
 

国際ロータリー第2620地区   藤枝ロータリークラブ　会報

幹事：松葉隆夫　副幹事：後藤　功会長：鈴木廣利　副会長：桜井富郎

第1652回

写真提供 : 青島克郎君

最後の１個（柿）

2005-2006年度 RIテーマ　

超我の奉仕

例会：毎週水曜日 小杉苑 藤枝市青木2-2-48 TEL 054-641-3321
事務局 : 藤枝市青木1-9-16 TEL 054-647-2300 FAX 054-647-2040  

FUJIEDA ROTARY CLUB

Weekly BulletinWeekly Bulletin

＜ソングリーダー＞松葉義之君 カール・ヴィルヘルム・ステンハマー

＜ソング＞ われら日本のロータリアンの歌



1652-2 

■ ビ ジ タ ー                     

 

財団委員長  渡辺篤司君 

＜財団寄付振込のお願い＞ 

寄付金額   １４，１６０円（財団寄付） 

       １２０＄（１＄＝１１８円） 

２月１０日までに振込を宜しくお願い致します。 

■ テーブルメイトＢ    望月 俊昭君  

小山 明良君（藤枝南） 

■ ス マ イ ル ＢＯＸ                      

• 年と共にドライバーの飛距離が伸びハンディー

キャップも若くなっていきます。  石垣 善康君 

 •妻静枝、１月２日 誕生祝い。   小西 啓一君 

 •夫人誕生祝ありがとうございます。 

鈴木 晶一朗君 

 •妻６４才にして益々元気、今日も東京へセミナ

ーに出向きました。感謝しています。 

松葉 義之君 

 •だんなは忘れてもいつもロータリーだけは忘れ

ずに祝ってくれます。ほんとうにありがとうご

います。                     鈴木 廣利君 

• 結婚記念日のお祝いありがとうございます。  

３４～５年経過しますが、とりあえず一つ屋根

の下でくらしています。          後藤 功君 

 •結婚記念日のお祝いありがとうございました。

おかげ様で何年になるのかわからないくらい年

数を重ねることができました。  仲田 廣志君 

 出席表彰ありがとう御座いました。 

・新年会で景品が当選しました。    櫻井 龍太君  

 •豪華な皆出席祝ありがとうございました。 

小宮 弘一郎君 

 •皆出席表彰ありがとうございました。 

松葉 隆夫君 

 •皆出席祝品有難うございました。宮崎 啓之進君 

• 皆出席お祝いありがとうございます。 

宮川 邦光君 

 •皆出席記念品ありがとうございました。又、ク

リスマス例会で演奏させて頂き光栄です。 

                  青島 克郎君 

 •皆出席の表彰ありがとうございました。 

栗原 毅君 

スマイル累計額  ５５７，０００円 

■ 委 員 会 報 告                   

  

１．浜岡原子力発電

所４号機でのプルサ

ーマル計画について 

（９月１３日プレ

ス発表内容） 

２０１０年度か

ら浜岡４号機でプルサーマルを実施したいと考

えています。 

（プルサーマルとは） 

 使い終わったウラン燃料からプルトニウムを

取り出し、再び現在の原子力発電所で使うこと。 

（なぜ必要か） 

日本のエネルギー資源は非常に乏しく、約９

６％が輸入。化石燃料は有限であり、いずれは枯

渇する。資源の有効活用のために実施する。また、

原子力発電は温暖化防止にも有効。 

（プルトニウムは危険か） 

 プルトニウムはウランに比べて放射線を多く

出すが、そのほとんどがα線。α線は紙一枚で遮

蔽できるほど透過力が弱い。プルトニウムを体内

に取り込まない限りは問題ない。 

２．ビデオ鑑賞 

・テーマ   ｢であい｣ 

・講師  南蔵院住職  林 覚乗 

・内容 

 実話をもとに人としてのあり方についてユー

モアを交えながら講話。時として涙ぐむ場面もある。 

（実話の例） 

 ある若夫婦がディズニーランド内のレストラ

ンでお子さまランチを注文するが、マニュアルで

は８歳以下の子供でなければ、お子さまランチは

出してはいけないことになっている。 

 しかし、注文を受けたウェイトレスは、その若

夫婦から、｢幼い子供がなくなりその供養のため

に注文した｣という事情を聞く。その後、上司と

相談し、このウェイトレスは、両親の間にテーブ

ルマットを置き、座るはずのない子供用の高いイ

スをセットし、お子さまランチを運んできた。時

と場合に応じ、破られるマニュアルがあってもい

いのではないか。 

               （担当／前島） 


